

la philosophie, avec les sciences mathématiques et naturelles ; l'étude des livres saints, avec les langues orientales ; la théologie des Pères, avec les sciences historiques ; le droit canon, avec les sciences juridiques et sociales.

“ Chaque série peut être instituée à part, pourvu que deux lecteurs soient désignés spécialement pour elle ; il n'est donc pas requis que toutes soient réunies ensemble dans le même établissement.

“ Qu'aucun lecteur ne soit chargé d'enseigner, s'il ne s'est appliqué au moins pendant deux ans à ces études complémentaires, ou dans un collège de l'Ordre, ou dans une Université, pourvu que dans la cité où se trouve cette Université, il y ait une maison de l'Ordre.

“ Ceux qui ne sont pas lecteurs, mais qui ont pour ces sciences des aptitudes spéciales, pourront utilement être envoyés dans ces collèges ”.

Ont signé ce décret : les RR. PP. Dummermuth, régent des études à Louvain, président ; Coderch, Provincial de Grèce et Socius du R<sup>m</sup>e P. Général ; Belon, ancien professeur à l'Université catholique de Lyon, et actuellement régent à Rijkholt ; Buonpensiere, régent du Collège pontifical à Rome ; De Groot, professeur à l'Université communale d'Amsterdam ; Weiss, professeur à l'Université de Fribourg ; Lagrange, régent du collège de Saint Etienne à Jérusalem ; Gardeil, régent à Kain ; De Loe, Prieur de Dusseldorf, secrétaire.

### CONFRÉRIE DU SAINT NOM DE JÉSUS

Grâce au zèle infatigable de nos Pères de la Province américaine de Saint Joseph, la Confrérie dominicaine du Saint Nom de Jésus a fait dans ces dernières années, aux Etats-Unis, les plus consolants progrès. Les confrères atteignent actuellement le nombre de 300,000. Dans quelques diocèses, comme dans celui de New Haven, Connecticut, les évêques ont chargé nos Pères du soin d'ériger la Confrérie dans toutes les paroisses. Dans celui de Newark, New Jersey, on compte déjà plus de cent confréries locales, avec 45,000 membres ; il y a trois ans, on n'en comptait que sept, avec 2,000 membres. Partout les catholiques répondent avec empressement à l'invitation qui leur est